学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



養徳の森

令和6年4月18日(木) 学校だより 第1号 玉陵中学校長 松本 恒明

「大好き 玉綾」

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「自律貢献」

令和6年度のスタート!

☆主体性のある玉陵中を目指して☆

~ 自律貢献 ~

4月8日(月)、「挨拶を頑張ります」と先生方にメッセージを残し登校指導に向かうと、いつものように学校運営協議会の方々が学校前横断歩道で登校指導をされていました。令和6年度も感謝の思いからのスタートとなりました。そして、新学年となった子どもたちが次々と登校してきて、明るくさわやかな挨拶が飛び交い、幸せな気持ちで令和6年度がスタートしました。

学校では、就任式・始業式を行いました。 就任式では、池田教頭先生をはじめ新しい先 生方 6 名にそれぞれ挨拶をしていただきま した。また、始業式では生徒会代表として 3 年の藤川さんが発表をしました。「みんなが 輝く学校にしたい」という強い決意がうかが えました。話を聴く子どもたちの様子も真剣 で、新しい学校生活への意欲がひしひしと伝 わってきました。



私からは「自律貢献」について話をしました。これからの社会を生きていくために、自ら考え判断し行動できる生徒(主体性)・自分や周囲を大切にするとともに貢献できる生徒になっていってほしいと伝えました。

これから令和 6 年度玉陵中学校を子供たちや先生方とともにつくっていく所存です。保護者や地域の皆様方、本年度もよろしくお願いします。

40 名の新入生が仲間に!

4月9日(火)の午後、入学式を行いました。午前中は玉陵小の入学式があり、来賓として参加しましたが、改めて小中の連続性を実感するとともに、「玉陵は一つ」という認識が強まりました。そして、そこには学校運営協議会の皆さんをはじめ温かく子どもたちを見守っていただいている地域の皆様があっての私たちの学校であることを痛感しました。



入学式では、新入生を代表して1組の大石さんが、「40人みんなで力を合わせて、中学校でさらに高め合っていきます。中学生として責任ある行動をとっていきたいです。」と力強く誓いの言葉を述べてくれました。

これからの新入生の成長がとても楽しみです。

~生徒会主催の歓迎行事~

4月12日(金)、体育館で生徒会テーマ発表と部活動紹介を行った後、和水町の民芸村へ歓迎遠足に出かけました。天候もよく、縦割り班で行動し、玉陵中生みんなで親睦を深めました。レクレーションも企画されており、心和むひと時を過ごすことができました。企画した生徒会役員のみなさん、ありがとうございました。



※4月19日(金) 授業参観(13時)・PTA総会・懇談会・部活動総会 保護者の皆様方のご参加を心からお待ちしています。お世話になります。